



INSCRIPTION - SYSTÈME D'ALERTE D'URGENCE DE LAC-TREMBLANT-NORD

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 12 septembre 2025) – Suite aux récents événements météorologiques importants des dernières semaines, nous souhaitons vous rappeler que **Lac-Tremblant-Nord possède un système GRATUIT d'alerte d'urgence** auquel les citoyen(ne)s peuvent s'inscrire pour recevoir des alertes liées à la gestion des urgences (feux de forêt, inondations, fermeture de route, catastrophe naturelle, etc.).

- **L'inscription est simple** : il vous suffit de remplir la courte fiche d'information accessible au lien suivant : [Alertes d'urgence - Municipalité de Lac-Tremblant-Nord](#)
- Lors de votre inscription, vous pourrez sélectionner les types d'alertes que vous souhaitez recevoir et choisir vos préférences de communication (téléphone résidentiel, cellulaire, message texte (SMS) ou courriel)
- Les données recueillies sont utilisées exclusivement pour le service d'alertes de la municipalité et demeurent strictement confidentielles

Pour toutes questions, n'hésitez pas à nous contacter par courriel (communications@lac-tremblant-nord.qc.ca) ou par téléphone (819-425-8154).

Merci de votre collaboration !



REGISTRATION - LAC-TREMBLANT-NORD EMERGENCY ALERT SYSTEM

(Lac-Tremblant-Nord, September 12, 2025) – Following the recent severe weather events of the past few weeks, we would like to remind everyone that **Lac-Tremblant-Nord has a FREE emergency alert system** that citizens can sign up for to receive alerts related to emergencies (forest fires, floods, road closures, natural disasters, etc.).

- **Registration for this service is simple:** simply fill out the short information form available at the following link: [Emergency Alerts - Municipality of Lac-Tremblant-Nord](#)
- When you register, you can select the types of alerts you wish to receive and choose your communication preferences (home phone, cell phone, text message (SMS), or email)
- The data collected is used exclusively for the municipality's alert service and remains strictly confidential

If you have any questions, please do not hesitate to contact us by email (communications@lac-tremblant-nord.qc.ca) or by phone (819-425-8154).

Thank you for your cooperation!